

# HB.News

## ヘア ビューティ ニュース

第1458号

(第3種郵便物認可)

第1458号  
平成20年 10月15日(水曜日)

(昭和39年2月12日 第三種郵便物認可)  
毎月2回 1日・15日発行

発行所 理美容教育出版株式会社  
本社 東京都台東区浅草橋3-28-13  
TEL03(3861)7421 (大代表)  
関西連絡事務所 TEL06(6841)3926  
大阪アドマーケティング TEL06(6361)7181

## ヘア ビューティ ニュース

関西ヘアーアカデミー  
「DREAM COME TRUE チャリティーエアショウ」

### カンボジアから美容の体験留学生来場

(中村豊校長)では9月8日、大阪市中央区のTBホールにおいて「DREAM COME TRUE チャリティーエアショウ」を開催し、9チームが出場した。

同アカデミーには14社50店のサロンが加盟し、若手理美容師の育成の活動を行なっている。また、理美容師としての教育だけではなく、人としての思いやり、気配りなど心の教育にも力を入れており、例年ボランティアカット、個々のサロンでは老人ホームでのカットなどのボランティア活動も行なわれている。

当日ショーやは、高橋悟さんとの開会のあいさつの後、各チームのアーティストたちが、ヘアデザインはもうどよりみずから手で衣装・

BGMなどの演出を行ない来場者にそのパフォーマンスを披露した。

当日の入場料および8月6日に行なわれたボランティアサポートでの募金は、JHP学校を作る会長内美江子さん代表NGO/NPOに寄付された。



チャリティーエアショウ

また、ステージ終了後に来場した者が各自20円を投票し選出する優秀チームにはVivid hair、アクティ、スマイルの3チームが選ばれた。

当日、その会場にはカンボジアから美容の体験留学に来ていた、スレイ、パオさんとチャリヤさんが来場していた。ふたりは、ゴミ山で生活していた孤児を支援するためJHPが2002年に創設した児童擁護施設CCH(幸せいの子どもの家)で生活する17歳の少女たち。(ふたりは2年前まで、ゴミ山と呼ばれるゴミ捨て場で売れる物を探しそれを売り生活をしていました。両親がいないために、学校に通いたくともなかなか

各チームのアーティストたちが、ヘアデザインはもうどよりみずから手で衣装・BGMなどの演出を行ない来場者にそのパフォーマンスを披露した。

当日ショーやは、高橋悟さんとの開会のあいさつの後、各チームのアーティストたちが、ヘアデザインはもうどよりみずから手で衣装・BGMなどの演出を行ない来場者にそのパフォーマンスを披露した。

当日の入場料および8月6日に行なわれたボランティアサポートでの募金は、JHP学校を作る会長内美江子さん代表NGO/NPOに寄付された。

か行くことができず、弟や妹のためにお金を稼ぎに行き、勉強なくともできな

かった境遇だったという。ふたりが来日したのは、中村豊さんが昨年、女優・藤原紀香さんの写真展を見て、カンボジアの窮状を知りJHPに50万円を寄付したことから始まった。

中村さんは「寄付だけでお金だけの関係になつてしまふ」と同アカデミーのメンバーたちとカンボジアを訪問。当地では、子供たちにカットをしてあげたりとコミュニケーションを取る。日本から持つて行った浴衣を着せてあげたりとミニニケーションを深めるとともにカンボジアの現状を肌で感じた。

この子供たちが将来自立するためには、手に職を持つねばならない。「もし美

容師になりたいという子たちがいれば受け入れます」

余りの応募があつたといふかけとなり、ふたりの来日となつた。

体験留学に現地では40人ちがいれば受け入れます」という中村さんの言葉がきつかけとなり、ふたりの来日となつた。



河内店長とスレイバオさん

が中心となり、スタッフ全員がひとつになりふたりの体験留学をサポートした。ふたりは、カンボジアで日本語の勉強をしたが片言の言葉でしか会話ができなかったため来日当初、まずは言葉と美容師としての接客マナーから体験。



室谷さんとチャリヤさん(左)

**ウガマトロン**  
2液とシャンプーの保湿に  
**ウガマトロン**

区の文京シビックホールで  
「樂鑑賞教室」を東京・文京

早朝から先輩スタッフたちにお願いし、体験レッスンを願い出るほどの熱心さ。夜はインターネットで英語、数学などの勉強もかかさなかつたという。

帰国1週間前「シャンプーはなんとかマスターしました。でもカットは難しい。ストレートパーマは勉強中」とチャリヤさん。「2年後、



中村さん家族と

の体験をした。